



Antrag auf Vergabe einer Masterarbeit in einem wirtschaftswissenschaftlichen Studiengang

Application for the allocation of a Master's thesis in an economics degree program

Matrikelnummer

Matriculation number

Nachname, Vorname

Last name, first name

Ich habe mindestens 48 ECTS-Credits
erbracht.¹

*I have achieved at least 48 ECTS
credits.*

E-Mail-Adresse

E-mail address

@uni-hohenheim.de

Ich beantrage die Zulassung zur Masterarbeit mit folgendem Thema:

I apply for admission to the Master's thesis with the following topic:

Englische Übersetzung des Themas ²

English translation of the topic

Prüfer:in ³

Assessor

Ich beantrage die Bewertung durch den:die folgende Zweitgutachter:in ⁴

I request the evaluation by the following second assessor

Zulassung zur Gruppenarbeit

Admission to group work

Nein

Ja

Außerhalb der Fakultät WiSo ⁵

Outside the WiSo faculty

Nein

Ja

Abgabe ausgedrucktes Exemplar ⁶

Submission of printed copy

Nein

Ja

Beginn der Bearbeitungszeit ⁷

Start of the processing time

Ende der Bearbeitungszeit von

End of the processing time of

⁸ Monaten

months

Datum

Date

Unterschrift Antragsteller:in

Signature Student

Datum

Unterschrift Prüfer:in

Signature Assessor

Hinweise zur Master Arbeit in Management, Economics, International Business and Economics, Wirtschaftspädagogik, Wirtschaftsinformatik

- 1 Zur Masterarbeit wird nur zugelassen, wer mindestens Module im Umfang von 48 ECTS-Credits erbracht hat.
Das Thema kann folgenden Thesis-Gebieten entnommen werden:
Management, IBE: die Module des grundlegenden Masterbereichs, der gewählte Schwerpunktbereich und die gewählten Module des freien Wahlbereichs.
Economics: die Module des grundlegenden Masterbereichs und die gewählten Module des freien Wahlbereichs
Wirtschaftspädagogik: Der Bereich „Erziehungswissenschaft“, die Module des grundlegenden Masterbereichs, in der betrieblichen Ausrichtung; der Wahlbereich. In der schulischen Ausrichtung, der Wahlbereich, sofern ein pädagogischer Bezug des Themas sichergestellt ist. Dies gilt nicht für die Bereiche katholische und evangelische Theologie.
Wirtschaftsinformatik: Das Thema der Master-Thesis ist einem der Fächer Wirtschaftsinformatik, Management oder Informatik zu entnehmen.
- 2 Die Masterarbeit kann wahlweise in deutscher oder englischer Sprache angefertigt werden. Wenn Sie die Masterarbeit in deutscher Sprache anfertigen, geben Sie hier bitte die Übersetzung des Titels in die englische Sprache an.
- 3 Die Masterarbeit kann von prüfungsberechtigten Personen ausgegeben und betreut werden. Dies sind
Professor:innen, Hochschuldozent:innen, Privatdozent:innen, Juniorprofessor:innen, Nachwuchsgruppenleiter:innen, Tenure-Track-Professor:innen, Professurvertretungen sowie akademische Mitarbeiter:innen mit Prüfungsbefugnis der Fakultät Wirtschafts- und Sozialwissenschaften, die eines der Thesis-Gebiete vertreten.
- 4 Die Arbeit wird nur von einem Prüfer geprüft. Wenn die Arbeit von einem:iner Zweitgutachter:in bewertet werden soll, muss dies hier bei der Anmeldung beantragt werden. Geben Sie hier auch die zweite prüfende Person an, wenn Ihnen genehmigt wurde die Arbeit außerhalb der Universität Hohenheim zu schreiben (siehe Punkt 5).
- 5 In der Regel ist die Master-Thesis an einer Einrichtung der Universität Hohenheim durchzuführen. In Ausnahmefällen kann die Master-Thesis in einer Einrichtung außerhalb der Universität Hohenheim bearbeitet werden, in der die Rahmenbedingungen für eine universitäre Forschungsarbeit sichergestellt sind. Eine solche externe Master-Thesis muss mit den folgenden Angaben vor Beginn der Arbeit beim Prüfungsausschuss beantragt und von diesem genehmigt werden:
Arbeitstitel der Master-Thesis, Exposé zur Master-Thesis, Begründung, warum die Master-Thesis extern abgefasst werden soll, Name der betreuenden Person, die gemäß externen Person. Diese muss auch prüfungsberechtigt (siehe oben) sein, Name der zweiten prüfenden Person (Prüfer:in der Fakultät Wirtschafts- und Sozialwissenschaften).
- 6 Die Masterarbeit ist digital bis 14:00 Uhr am Abgabetag einzureichen. Sofern die Abgabe in Papierform hier vereinbart wird, muss die Arbeit in zweifacher Ausfertigung bis 23:59 Uhr des Abgabetags beim Prüfungsamt eingereicht werden.
- 7 Die Frist für die Anfertigung beginnt mit der Vergabe des Themas. Dies ist üblicherweise das Datum, an dem der Prüfer das Antragsformular unterschreibt
- 8 Bearbeitungszeit und ECTS-Credits: Management, IBE, Economics: 4 Monate month (24 ECTS-Credits), Wirtschaftsinformatik: 6 Monate (30 ECTS-Credits); WiPäd: 3 Monate (18 ECTS-Credits)

Notes on the Master's thesis in Management, Economics, International Business and Economics, Education for Business and Economics, Information Systems

- 1 Only students who have completed modules amounting to at least 48 ECTS credits are admitted to the Master's thesis.
The topic can be taken from the following thesis areas:
Management, IBE: the modules of the basic Master's area, the chosen specialization/ focus area and the chosen modules of the free elective area. **Economics:** the modules of the basic Master's area and the chosen modules of the free elective area
- 2 The Master's thesis can be written in either German or English. If you are writing the Master's thesis in German, please enter the translation of the title into English [here](#).
- 3 The Master's thesis can be issued and supervised by authorized examiners. These are
Professors, university lecturers, privatdozents, junior professors, junior research group leaders, tenure-track professors, professorial deputies and academic staff members with examination authorization
of the Faculty of Business Economics, Economics and Social Sciences who represent one of the thesis areas.
- 4 The thesis will only be assessed by one examiner; if the thesis is to be assessed by a second examiner, this must be requested [here](#) when registering. Please also enter the second examiner [here](#) if you have been approved to write the thesis outside the University of Hohenheim (see point 5).
- 5 As a rule, the Master's thesis must be completed at an institution of the University of Hohenheim. In exceptional cases, the Master's thesis can be completed at an institution outside the University of Hohenheim where the framework conditions for a university research project are ensured. Such an external Master's thesis must be applied for and approved by the assessment committee with the following information before starting the work:
Working title of the Master's thesis, research proposal for the Master's thesis, justification as to why the Master's thesis is to be written externally, Name of the supervisor according to the external person. This person must also be authorized to examine (see above), name of the second examiner (examiner: in the Faculty of Business, Economics and Social Sciences).
- 6 The Master's thesis must be submitted digitally by 14:00 on the day of submission. If submission in paper form is agreed [here](#), the thesis must be submitted in duplicate to the Examinations Office by 23:59 on the day of submission.
- 7 The deadline for submission begins with the assignment of the topic. This is usually the date on which the examiner signs the application form
- 8 Processing time and ECTS credits: Management, IBE, Economics: 4 months (24 ECTS credits)